

## Motion des agents Finances Publiques 93 Bobigny Plaza

Les agents du SPF et du SDIF 93 nous sommes réunis en assemblée générale intersyndicale ce vendredi 20 janvier sur le bâtiment Bobigny Plaza.

Après une première journée de grève ce 19 janvier où nous avons réussi à fermer le Service de Publicité Foncière au public, nous restons mobilisés sur les revendications développées par l'intersyndicale de la DDFIP 93 :

- Retrait total de la réforme des retraites Borne/Macron, aucun allongement de la durée de cotisation à 43 annuités, aucune augmentation de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans !
- Défense de tous les régimes spéciaux dont le Code des Pensions Civiles et Militaires dont nous dépendons !
- Augmentation générale de nos salaires avec réindexation du point d'indice sur la hausse des prix, rattrapage de l'argent perdu suite au gel de celui-ci et la réévaluation de nos grilles indiciaires !
- 300 euros pour tous d'augmentation maintenant !

Nos propres revendications dans nos services demeurent et ne sont toujours pas résolues :

- Face à l'explosion de la souffrance au travail sur le SPF 93 suite à la fusion, les agents exigent l'intervention immédiate de la Direction Départementale afin que le service soit enfin organisé pour permettre aux agents de travailler dans des conditions décentes et pour permettre un service public de qualité aux contribuables !
- Le retrait des 3 suppressions d'emplois de poste (2 B et 1 C) sur le SPF 93 (alors qu'on maintient une antenne permanente de 3 EDR sur place!)
- Les agents du SDIF alertent sur la catastrophe en cours consécutive au changement d'applicatif Gestloc : sur 15 000 fiches rentrées par le service 10 000 sont ressorties en anomalies, le logiciel ne fonctionne pas, les e-ctacts (2 500 actuellement) explosent, les taxes d'urbanismes ne seront pas liquidées pendant 6 mois avec les conséquences sur les finances des collectivités locales... Quand l'applicatif sera-t-il réparé et comment résorber le retard et les bugs générés ?

Les agents du SDIF sont en parallèle en souffrance à cause d'un sous-effectif qui n'a jamais été pris en compte. Les agents du SDIF exigent des affectations d'agents pour pouvoir travailler dans des conditions décentes et que leurs logiciels soient enfin fonctionnels !

**FACE À CETTE SITUATION, NOUS APPELONS À REJOINDRE L'APPEL NATIONAL INTERPROFESSIONNEL A LA GRÈVE DU 31 JANVIER !AFIN d'EVITER DE BASCULER SUR DES JOURNÉES DE GRÈVES UNE FOIS PAR SEMAINE, NOUS APPELONS A 3 JOURS DE GRÈVE RECONDUCTIBLE A PARTIR DU 31 JANVIER !**